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Aos vinte dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, na Sala de 1 

Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário – CONSUNI da 2 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Reitor José de 3 

Arimatea de Matos, para deliberar sobre a pauta da quinta Reunião Ordinária de dois mil e 4 

quinze. Estiveram presentes os Conselheiros representantes docentes Ady Canário de Souza 5 

Estevão, André Moreira de Oliveira, Antônio Jorge Soares, Carmelindo Rodrigues da 6 

Silva, Daniel Freitas Freire Martins, Francisco Edcarlos Alves Leite, José Flávio Timóteo 7 

Júnior, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, Marta Lígia Pereira da Silva, Nilza Dutra 8 

Alves, Rita Diana de Freitas Gurgel, Rodrigo Nogueira de Codes, Rui Sales Júnior, 9 

Shirlene Kelly Santos Carmo, Stefeson Bezerra de Melo, Subênia Karine de Medeiros, 10 

Wildoberto Batista Gurgel, Jacimara Villar Ferbeloni e Manoel Quirino da Silva Júnior; os 11 

representantes técnico-administrativos Francimar Honorato dos Santos, Giorgio Mendes 12 

Ribeiro e Thiago Henrique Gomes Duarte Marques; e a representante da comunidade 13 

Rosimeiry Florêncio de Queiroz Rodrigues; Conselheiros com faltas justificadas: 14 

representantes docentes José Domingues Fontenele Neto e Luciana Angélica da Silva Nunes; 15 

e representante da comunidade Aldo Fernandes de Sousa Neto. PAUTA: Primeiro ponto: 16 

Apreciação e deliberação sobre solicitações de afastamento de servidores docentes; Segundo 17 

ponto: Apreciação e deliberação sobre designação pelo Reitor, ad referendum do CONSUNI, 18 

de Bancas Examinadoras do Concurso para Professor Efetivo, regido pelo Edital Número vinte 19 

e quatro de dois mil e quinze, conforme Portarias UFERSA/GAB Número quatrocentos e 20 

oitenta e um à quatrocentos e noventa e dois, de nove de julho de dois mil e quinze; Terceiro 21 

ponto: Apreciação e deliberação sobre o Plano de Desenvolvimento de Tecnologia da 22 

Informação – PDTI/UFERSA. Quarto ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum 23 

legal, o Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos declarou aberta a reunião, fez a 24 

leitura da pauta e a colocou em discussão. A pauta foi aprovada por unanimidade. As 25 

justificativas de falta dos Conselheiros foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 26 

PRIMEIRO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos colocou o ponto 27 

em discussão. A Conselheira Marta Lígia Pereira da Silva falou que havia um equívoco no 28 

documento referente ao parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente – CPPD, pois o 29 

texto do documento afirmava, erroneamente, que os docentes Antônio Alisson Alencar Freitas, 30 

Ana Cláudia de Melo Caldas Batista e Katiene Rosy Santos do Nascimento haviam solicitado 31 

“renovação de afastamento”; mas os referidos docentes haviam solicitado “afastamento”. 32 

Propôs que o Conselho decidisse se a CPPD encaminharia um novo documento para substituir 33 

o que estava errado no Processo dos docentes, ou se encaminharia uma errata para corrigir o 34 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

erro do texto. O Conselho votou e decidiu, com dezoito votos favoráveis e duas abstenções, 35 

que a errata seria a forma de correção utilizada pela CPPD. O Conselheiro André Moreira de 36 

Oliveira falou que o Conselho deveria votar nas “renovações de afastamento” e nos 37 

“afastamentos” de forma separada, pois acreditava que o critério de votação, quanto à 38 

“renovação de afastamento”, deveria ser mais rigoroso. O Conselheiro Rui Sales Júnior falou 39 

que os Processos passam pelos departamentos e que o Conselho leva em consideração os 40 

critérios adotados nos departamentos. A Conselheira Marta Lígia Pereira da Silva e o 41 

Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior falaram que os Processos ficavam disponíveis 42 

fisicamente na Secretaria dos Órgãos Colegiados para quem quisesse analisá-los. Após a 43 

discussão do ponto, a “renovação de afastamento” foi colocada em votação e aprovada por 44 

unanimidade. Os “afastamentos” foram aprovados por vinte e dois votos favoráveis e uma 45 

abstenção. SEGUNDO PONTO. Antes da discussão do ponto, o Conselheiro Thiago Henrique 46 

Gomes Duarte Marques deu boas-vindas à nova representante da Comunidade presente na 47 

reunião. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos também deu boas-vindas à 48 

Conselheira e colocou o ponto em discussão. O Conselheiro Antônio Jorge Soares sugeriu 49 

que a Portaria quatrocentos e oitenta e cinco fosse retirada da decisão, pois a banca, de que 50 

tratava a Portaria, havia sido desfeita. A Conselheira Rita Diana de Freitas Gurgel propôs que 51 

a portaria fosse aprovada e que posteriormente, outro documento tornasse a Portaria 52 

quatrocentos e oitenta e cinco sem efeito. A proposta foi aprovada por vinte e dois votos 53 

favoráveis e uma abstenção. TERCEIRO PONTO. O Presidente do Conselho José de 54 

Arimatea de Matos colocou o ponto em discussão e convidou o Superintendente de 55 

Tecnologia da Informação e Comunicação da UFERSA, Nichollas Rennah Adelino de Almeida, 56 

para prestar esclarecimentos do ponto. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior fez 57 

perguntas quanto às planilhas de planos e custeios e sugeriu modificações no Sumário do 58 

PDTI. A Conselheira Rita Diana de Freitas Gurgel parabenizou o trabalho e sugeriu uma 59 

revisão no texto e na composição do documento, pois se tratava de um documento público e, 60 

portanto, deveria ser bem estruturado. Sugeriu algumas propostas que poderiam melhorar o 61 

texto do Plano e se colocou à disposição do convidado para ajuda-lo nas modificações que 62 

seriam realizadas. A Conselheira Ady Canário de Souza Estevão também parabenizou o 63 

trabalho e propôs incluir sinalizações e adequações para o acesso à informação da pessoa 64 

com alguma deficiência. O Conselheiro Wildoberto Batista Gurgel fez perguntas quanto ao 65 

tipo de software utilizado na UFERSA. A Conselheira Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira 66 

parabenizou a nova Conselheira, membro da Comunidade, e falou que iria propor ao convidado 67 

algumas modificações no texto do documento. O Convidado ouviu todas as sugestões e 68 

respondeu aos questionamentos dos Conselheiros. Após a discussão, o Presidente do 69 

Conselho José de Arimatea de Matos propôs que o Plano não fosse votado naquele 70 

momento e que os Conselheiros enviassem sugestões ao Superintendente de Tecnologia da 71 
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Informação e Comunicação da UFERSA, Nichollas Rennah Adelino de Almeida, até o dia cinco 72 

de agosto de dois mil e quinze, para que o convidado encaminhasse o PDTI, com as 73 

modificações, à Secretaria dos Órgãos Colegiados até o dia dezoito de agosto de dois mil e 74 

quinze. O Conselho aprovou a proposta por unanimidade.  QUARTO PONTO. O Conselheiro 75 

Francimar Honorato dos Santos parabenizou a chegada da nova Conselheira, membro da 76 

comunidade e a Conselheira Rosimeiry Florêncio de Queiroz Rodrigues agradeceu as 77 

palavras de todos. Nada mais havendo a discutir, o Presidente do Conselho José de Arimatea 78 

de Matos agradeceu a presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E 79 

eu, Cibelle dos Santos Carlos, Secretária ad hoc, lavrei a presente Ata, que após lida e 80 

aprovada sem emendas, na reunião do dia sete de agosto de dois mil e quinze, segue 81 

assinada pelo Presidente do CONSUNI, pelos demais Conselheiros presentes a esta reunião e 82 

por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx  83 
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